

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 419/14 vom 31. Juli 2014

## **Astrid Damerow: Vielen Dank Wolfgang Pistol, alles Gute Hans-Werner Rogge**

Die polizeipolitische Sprecherin der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Astrid Damerow, hat heute (31. Juli 2014) dem scheidenden Antikorruptionsbeauftragten Wolfgang Pistol gedankt, und dessen Nachfolger Hans-Werner Rogge zur Einführung in das Amt gratuliert:

„Wolfgang Pistol hat dieses Ehrenamt mit ebensoviel Engagement wie Besonnenheit ausgeführt. Er war ein zuverlässiger und vertrauenswürdiger Ansprechpartner. Er hat der Anti-Korruption in Schleswig-Holstein ein Gesicht gegeben. Die CDU-Fraktion dankt Herrn Pistol herzlich und wünscht ihm alles Gute für seine zahlreichen spannenden Vorhaben im ehrenamtlichen und im privaten Bereich“, so Damerow.

Mit Pistols Nachfolger Hans-Werner Rogge übernehme erneut ein ehemaliger hochrangiger Polizeibeamter die Tätigkeit, der aufgrund seines Werdegangs über reiche Erfahrung in der Korruptionsbekämpfung verfüge.

„Die CDU-Fraktion wünscht Hans-Werner Rogge alles Gute für diese wichtige Aufgabe und freut sich auf die Zusammenarbeit“, so Damerow.